

PRESS RELEASE

EUROUZ Annual Back to Work Jazz Evening



Pictures from the event: <https://flic.kr/s/aHBqjCsNLK>

Tashkent, Uzbekistan — September 2, 2025. The Europe-Uzbekistan Association for Economic Cooperation (EUROUZ) hosted its Annual Back to Work Jazz Evening 2025 at the elegant Sette Restaurant, Hyatt Regency Tashkent last night. The event brought together around 180 distinguished guests, including senior executives, business leaders, European Ambassadors & leaders of international organizations, and EUROUZ members, kicking off a new busy working season after the summer break in Uzbekistan.

The evening combined business networking with cultural sophistication, offering participants a unique platform to reconnect after the summer season. Guests enjoyed an exclusive live Jazz performance, accompanied by a refined cocktail reception and a relaxed, elegant atmosphere.



The evening was opened by Oybek Shaykhov, Secretary-General of EUROUZ, who underlined the importance of fostering closer ties between European and Uzbek business communities, emphasizing EUROUZ's mission to create meaningful platforms for dialogue and cooperation for all stakeholders.

Special remarks were delivered by Mr. Andi Aranitasi, EUROUZ Board Member & Head of the European Bank for Reconstruction and Development (EBRD) in Uzbekistan, who underlined EUROUZ's vital role as a bridge between European and Uzbek business communities

During the evening, EUROUZ also officially introduced its **European Passport** Programme — an exclusive initiative designed to provide members with access to a wide range of partner benefits, discounts, and services, symbolizing the value of belonging to the EUROUZ community. The Passport reflects EUROUZ's commitment to delivering tangible advantages to its members while fostering closer cooperation among businesses.

EUROUZ extends special thanks to its sponsors, **WR Group**, **Crowe Uzbekistan**, and **Hyatt Regency Tashkent**, whose support made the evening possible. Their contribution ensured not only a memorable celebration but also reinforced the association's role as a premier platform for impactful networking in Uzbekistan and beyond.



EUROUZ, the Europe-Uzbekistan Association for Economic Cooperation, is an international business association & a European Chamber of Commerce in Uzbekistan, working to provide comprehensive support to its members to understand their target market, build more robust business networks & enable a better dialogue with both public & private stakeholders. EUROUZ is a recognized European non-profit, non-commercial association with headquarters in Brussels & a full official branch office in Tashkent. Its members fully fund EUROUZ through membership fees.

Contact: info@eurouz.com

ПРЕСС РЕЛИЗ

Ежегодный Вечер Джаза EUROUZ “Back to Work”



Фотографии с мероприятия: <https://flic.kr/s/aHBqjCsNLK>

Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ) вчера провела традиционный вечер **Annual Back to Work Jazz Evening 2025** в изысканном ресторане *Sette* отеля *Hyatt Regency Tashkent*. Мероприятие собрало около **180 почётных гостей**, включая топ-менеджеров ведущих компаний, представителей деловых кругов, послов европейских стран, руководителей международных организаций и членов EUROUZ, тем самым торжественно открыв новый деловой сезон после летних каникул в Узбекистане.

Вечер объединил деловое общение и культурную изысканность, предоставив участникам уникальную площадку для восстановления контактов и расширения сотрудничества. Гостей ждало эксклюзивное выступление джаз-ансамбля, утонченный коктейль-приём и атмосфера лёгкости и элегантности.

С приветственным словом выступил **Ойбек Шайхов**, Генеральный секретарь EUROUZ, подчеркнувший важность укрепления связей между европейским и узбекским деловым сообществом, а также миссию EUROUZ по созданию эффективных платформ для диалога и сотрудничества всех заинтересованных сторон.

Со специальным обращением выступил **Анди Аранитаси**, член Совета Директоров EUROUZ и глава Европейского банка реконструкции и развития (ЕБРР) в Узбекистане. Он отметил ключевую роль EUROUZ как моста между Европой и Узбекистаном и подчеркнул важность международного партнёрства и вовлечения частного сектора для устойчивого развития страны.

В рамках вечера EUROUZ также официально представила свою программу **European Passport** — эксклюзивную инициативу, предоставляющую членам доступ к широкому спектру привилегий, скидок и услуг от партнёров. Паспорт символизирует ценность членства в сообществе EUROUZ и отражает приверженность Ассоциации созданию ощутимых преимуществ для своих участников, а также развитию более тесного сотрудничества между компаниями.

EUROUZ выражает особую благодарность своим спонсорам — **WR Group, Crowe Uzbekistan** и **Hyatt Regency Tashkent**, благодаря поддержке которых стало возможным проведение этого яркого вечера. Их вклад обеспечил не только запоминающийся праздник, но и ещё раз подтвердил статус EUROUZ как ведущей платформы для эффективного делового взаимодействия в Узбекистане и за его пределами.



Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ), является международной бизнес-ассоциацией и европейской торговой палатой в Узбекистане, оказывающей всестороннюю поддержку своим членам для определения их целевого рынка, установления прочных деловых связей и обеспечения диалога между государственными и частными заинтересованными сторонами. EUROUZ является признанной европейской, некоммерческой ассоциацией, полностью финансируемой членскими взносами, со штаб квартирой в Брюсселе и официально зарегистрированным филиалом в Ташкенте.

Контактная информация: info@eurouz.com

MATBUOT XABARI

EUROUZning An'anaviy "Back to Work" Jazz Kechasi



Tadbirdan suratlar: <https://flic.kr/s/aHBqjCsNLK>

Toshkent, O'zbekiston — 2 sentyabr 2025 yil. Yevropa–O'zbekiston Iqtisodiy Hamkorlik Assotsiatsiyasi (EUROUZ) kecha o'zining an'anaviy Annual Back to Work Jazz Evening 2025 tadbirini *Hyatt Regency Tashkent* mehmonxonasidagi nafis *Sette* restoranida o'tkazdi. Tadbirda 180 ga yaqin hurmatli mehmonlar — yirik kompaniyalar rahbarlari, biznes doiralari vakillari, Yevropa mamlakatlari elchilari, xalqaro tashkilotlar rahbarlari hamda EUROUZ a'zolari ishtirok etib, O'zbekistonda yozgi ta'til faslidan keyingi yangi ish mavsumini rasman boshlab berdi.

Kechada **biznes aloqalari va madaniy did uyg'unlashdi**, ishtirokchilarga aloqalarni tiklash va hamkorlikni kengaytirish uchun noyob imkoniyat yaratildi. Mehmonlar eksklyuziv jonli jaz ijrosi, nafis kokteyl qabulxonasi va yuksak did bilan bezatilgan sokin muhitdan bahramand bo'lishdi.

Tadbirni EUROUZ Bosh kotibi **Oybek Shayxov** ochib berdi. U Yevropa va O'zbekiston biznes hamjamiyatlari o'rtasidagi aloqalarni mustahkamlash hamda barcha manfaatdor tomonlar uchun



samarali muloqot va hamkorlik maydonlarini yaratish EUROUZ missiyasining ajralmas qismi ekanini ta'kidadi.

Shuningdek, EUROUZ Boshqaruv Kengashi a'zosi va Yevropa Tiklanish va Taraqqiyot Bankining (YTTB) O'zbekistondagi rahbari **Andi Aranitasi** nutq so'zlab, EUROUZning Yevropa va O'zbekiston biznes doiralari o'rtasida ko'prik vazifasini bajarishdagi muhim rolini alohida qayd etdi. U xalqaro hamkorlik va xususiy sektor ishtiroki mamlakatning barqaror o'sishi hamda uzoq muddatli taraqqiyoti uchun asosiy omillar ekanini ta'kidadi.

Kechada EUROUZ, shuningdek, o'zining yangi tashabbusini — **European Passport dasturini** taqdim etdi. Bu eksklyuziv loyiha a'zolarga turli hamkorlarning chegirmalari, xizmatlari va maxsus imtiyozlariga keng imkoniyat yaratadi. Mazkur Pasport EUROUZ a'zolicini yanada qadrli qilish bilan birga, bizneslar o'rtasidagi yanada yaqin hamkorlikni rag'batlantiradi.

EUROUZ o'zining homiylariga — **WR Group, Crowe Uzbekistan va Hyatt Regency Tashkent** — alohida minnatdorlik bildiradi. Ularning ko'magi nafaqat unutilmas kechani tashkil etishga imkon berdi, balki EUROUZning O'zbekiston va undan tashqarida samarali biznes hamkorlik uchun yetakchi platforma sifatidagi obro'sini ham mustahkamladi.



EUROUZ, Yevropa - O'zbekiston Iqtisodiy Hamkorlik Birlashmasi — bu xalqaro biznes uyushma hamda O'zbekistondagi Yevropa Savdo Palatasi bo'lib, o'z a'zolariga maqsadli bozorni tushunish, kuchli biznes tarmoqlarini shakllantirish va davlat hamda xususiy manfaatdor tomonlar bilan yanada yaxshi muloqot o'rnatishda keng qamrovli yordam ko'rsatadi. EUROUZ Bryusseldagi shtab-kvartirasi va Toshkentdagi rasmiy filialiga ega bo'lgan Yevropaning tan olingan nodavlat, notijorat tashkiloti hisoblanadi. EUROUZ a'zolik badallari orqali to'liq moliyalashtiriladi.

Aloqa uchun: info@eurouz.com